

renvoient leurs propres échecs. La restructuration des quartiers ne suffit pas, il faut aussi de l'emploi et une bonne école » « Avant, il y avait une solidarité entre les quartiers. Maintenant ce sont des ghettos où on fait naître la misère et la violence. Ainsi j'ai vu des familles où personne ne se lève le matin pour aller travailler ». Il enchaîne sur le respect : « on doit apprendre le respect entre les communautés. Il manque aujourd'hui de l'éducation pour mieux vivre ensemble ». Puis il conclut : « La question, c'est comment rassembler. » Jean Lassalle, après être revenu sur le sens de sa démarche et avoir remercié le recteur pour son accueil, lui assure qu'il transmettra sa demande de commission parlementaire aux différents présidents de groupe de l'Assemblée Nationale.



19 H : rendez vous avec M. Régis Boussières, représentant de l'association des libres penseurs de France au café Ninkasi-l'étoile. M. Boussières commence par nous présenter son association en lien avec le siècle des lumières, association contre l'intolérance et pour la liberté d'expression. Puis il enchaîne : « Aujourd'hui, il y a une montée du fanatisme et du communautarisme. De plus, il y a un rejet de la politique qui vient des affaires et du statut des élus ; ce qui fait que l'on parle de tous pourris. » Il enchaîne sur la République « Il faut des droits et des devoirs en contrepartie. Ce qui peut rassembler, c'est la République, garante de la paix sociale. La laïcité, ce n'est pas la négation de la religion. Par ailleurs, la religion intervient de plus en plus dans la sphère politique mais elle ne doit pas aller trop loin. » Il poursuit « Il y a un délitement de la société qui est de plus en plus éclatée ». Il conclut par un appel au dialogue « Lors d'un débat d'idées, on peut être pour ou contre mais dans le respect. »

Tweeter 5

+2 Recommander ce contenu sur Google

J'aime

51 personnes aiment ça.



Jean Christophe Loric

Jean-Christophe LORIC est un chef d'entreprise âgé résidant à Prouzel dans la Somme. Marié et père de deux enfants, il est impliqué dans la vie locale depuis de nombreuses années. Parent d'élève élu de l'école de Plachy-Buyon, Prouzel, Bacouel et Vers sur Selle ainsi que la suppression d'une classe à Bacouel. Son combat pour des prix de cantines plus abordables a été largement médiatisé et a amené la Communauté de Communes à moduler ses tarifs pour les familles nombreuses. Jean-Christophe Loric est responsable de la communication et des sponsors au sein du club de Foot Conty-Loeuilly SC, et rédacteur en chef de la revue de ce club, La Transversale. Président du Comité des Fêtes de Prouzel, il a organisé en 2009 et 2010 les deux premières éditions de la Fête de la Coulée Verte, manifestation mobilisant une douzaine de communes de Bacouel à Monsures et attirant près d'un millier de participants. Ingénieur centralien de formation, réputé pour sa maîtrise des dossiers ainsi que sa détermination à faire aboutir les projets qui lui tiennent à cœur, il considère que le mandat de Conseiller Général doit s'exercer à plein temps sur le terrain, à l'écoute permanente des besoins des habitants du territoire.

Social Share



Repondre

Name

Email

Website

TKNYX

Anti-Spam *

Laisser un commentaire